

Freie Schule Seligenstadt Mainhausen e.V., Dienstag, 9. Juli 2024

## Freie Schule begeistert beim gemeinsamen Musical „Ausgetickt“ der Rottmannschule in Simmern

In einer mitreißend-fröhlichen Inszenierung des Kindermusicals „Ausgetickt“ unterstützte die Bläserklasse und das Schulorchester der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen Ende Juni die befreundete Rottmannschule in Simmern. Es war nicht nur ein schul- sondern auch ein länderübergreifendes Projekt,



*Eine mitreißende Vorstellung boten das Orchester und die Bläserklasse der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen, bei der Rebellion der Uhren in Simmern*

das die Leiterin der Musical-AG Gerlind Hentschel und Mohani Poulet von der Kreismusikschule Simmern, gemeinsam mit den Dirigentinnen Angela Groh und Yvonne Büttner der Freien Schule auf die Beine stellten.

Sänger und Musiker aus Rheinland-Pfalz und Hessen musikalisch vereint, entführten mit pfiifigen Liedtexten und flotten Melodien ihr Publikum in die Welt der Uhren, die angetrieben von der „Superuhr“ und deren Gehilfen pausenlos marschieren müssen. Nur die beiden Wecker Bobby und Elvis beschließen aus ihrem tristen Alltag auszubrechen und stellen sich damit gegen die Ordnung der Zeit, dargestellt von der Superuhr. Bunt wie das Musical waren auch die Musikstile: Rock wechselte mit Funk, Polka mit Ballade, Swing mit Hip-Hop-Rap, und Walzer mit einer Marsch-Parodie. Eine wunderschöne und meisterlich dargebotene Koproduktion beider Schulen mit Ohrwurmcharakter, die am Ende mit minutenlangem Beifall belohnt wurde. Auch die Schüler der Freien Schule, sowie Angela Groh und Yvonne Büttner ernteten tosenden Applaus für ihre großartige musikalische Unterstützung an diesem Abend.

Foto: FSSM